

Merkblatt «Dresscode der Schule Büren»

In unserer Schulanlage achten Erwachsene, Schülerinnen und Schüler auf eine respektvolle Bekleidung, die sich nicht störend auf den Schulunterricht auswirkt oder provoziert.

Die Schule gehört nicht zum Freizeitbereich der Kinder und Jugendlichen, sondern ist ihr Arbeits-/Lernort. Auch als Erwachsene kleiden wir uns im Berufsalltag anders, als in der Freizeit. Das Finden des eigenen Stils und das Ausprobieren im Bereich Kleidung gehört zum Erwachsenwerden dazu. Als Schule sind wir jedoch der Ansicht, dass nicht jede Kleidung in jeder Situation angemessen ist.

Wir werden künftig, wenn uns Kleidung als nicht angemessen erscheint, mit den betroffenen Schüler*innen ein Gespräch führen. In diesem Gespräch weisen wir die Jugendlichen darauf hin, dass je nach Ort auch unterschiedliche Kleidung angemessen ist. So muss im Sport beispielsweise andere Kleidung getragen werden, als im restlichen Unterricht.

Sollte die Kleidung Ihres Kindes immer wieder ein Thema sein, werden wir Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte informieren. In vielen Bereichen des alltäglichen Lebens gibt es (teilweise auch ungeschriebene) Kleidervorschriften. So erwarten z.B. auch Lehrbetriebe eine angemessene Bekleidung. Unser Ziel ist es, Ihr Kind darauf vorzubereiten.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.